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 ---------------------------------------- ATA N.º 5/2017 ---------------------------------------  

 -------- Aos 01 dias do mês de março de 2017, pelas 10h, no Salão Nobre 

dos Paços do Município de Celorico da Beira, reuniu ordinariamente a 

Câmara Municipal, sob a presidência do Senhor Presidente, José Francisco 

Gomes Monteiro, estando também presentes os Senhores Vereadores: -----  

 -------- Manuel António de Almeida Portugal; -------------------------------------------  

 -------- José Luís Saúde Cabral; ------------------------------------------------------------  

 -------- Victor Martins Santos; ---------------------------------------------------------------  

 -------- Luís Carlos Fernandes Santos. ---------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A reunião foi secretariada pela Técnica Superior da Secção de Apoio 

aos Órgãos Municipais, Sónia Cristina de Almeida Salgado Fernandes. ------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Verificada a existência de quórum, o Senhor Presidente declarou 

aberta a reunião. ------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- INTERVENÇÃO DO PÚBLICO ---------------------------------------------------  

 -------- Nos termos do n.º 2, do art.º 49.º, da Lei n.º 75/2013, de 12/09, o 

Senhor Presidente da Câmara, concedeu um período para intervenção do 

público, não tendo havido inscrições. ---------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- ANTES DA ORDEM DO DIA ------------------------------------------------------  

 -------- Iniciados os trabalhos, o Senhor Presidente da Câmara questionou 

se algum dos Senhores Vereadores tinha algum assunto a colocar perante 

o Executivo. ------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Presidente da Câmara começou por dar conhecimento do 

programa Valorizar, no âmbito da Linha de Apoio à Valorização Turística 

do Interior, cujo objetivo é promover a contínua qualificação dos destinos 

através da regeneração, requalificação e reabilitação dos espaços públicos 

com interesse para o turismo e da valorização do património cultural e 
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natural do país. A presente linha específica de financiamento enquadra no 

Programa Valorizar, o apoio a conceder no turismo a projetos e iniciativas 

que, através de atividades com relevância ou interesse para o turismo, 

concorram para o desenvolvimento do Interior e para a coesão nacional. O 

período de apresentação de candidaturas, que são analisadas em 

contínuo, termina no dia 31 de dezembro de 2017. Com este programa de 

apoio ao investimento na valorização de Portugal, enquanto destino 

turístico, pretende-se dotar os agentes públicos e privados da área de 

turismo de um novo instrumento financeiro que crie condições para 

potenciar e melhorar a experiência turística. ------------------------------------------  

 -------- Disse ainda, que o regulamento da Linha de Apoio à Valorização 

Turística do Interior, prevê que o financiamento de projetos de entidades 

públicas e privadas, ascende a 90% do valor das despesas elegíveis. --------  

 -------- Deu conhecimento de que o município de Celorico da Beira pretende 

efetuar candidaturas a esta linha de investimento, designadamente através 

das escolas primárias de Prados e Rapa, transformando-as em abrigos de 

apoio aos participantes nos Caminhos de Santiago. --------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Relativamente ao programa Valorizar, no âmbito da Linha de Apoio à 

Valorização Turística do Interior, mais concretamente no que diz respeito à 

componente privada, o Senhor Vereador Victor Santos considera que 

seria útil promover e continuar a desenvolver a parceria com a AENEBeira, 

uma vez que esta entidade tem competências para elaborar projetos nesta 

área. Sugeriu ainda, que fossem realizados workshops ou seminários, no 

âmbito da divulgação deste programa, bem como fosse convidado um 

representante do Turismo de Portugal, com o intuito de prestar 

esclarecimentos, relativamente às várias componentes deste programa. -----  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- De seguida, o Senhor Presidente da Câmara disse que apesar de 

concordar com o referido pelo Senhor Vereador Victor Santos, já se 

encontra disponível no site do município, o aviso de abertura de 
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candidaturas à Linha de Apoio à Valorização do Interior, para consulta dos 

interessados. -----------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Deu conhecimento de que hoje, dia 01/03, é Dia Internacional da 

Proteção Civil, no entanto, o workshop sobre esta temática foi realizado na 

Feira do Queijo, cujo tema era “Segurança na Agricultura”, e onde foram 

abordados vários temas, nomeadamente acidentes de trabalho na 

agricultura e na utilização de tratores, implicações da Lei 26/2013 (Regula 

as atividades de distribuição, venda e aplicação de produtos 

fitofarmacêuticos) e as obrigações a cumprir pelos agricultores nas 

explorações agrícolas e florestais, bem como procedimentos a adotar 

sobre o uso do fogo, limpeza e remoção de matos – manuseamento de 

máquinas durante o período crítico. Agradeceu a presença do Senhor 

Vereador Victor Santos, neste workshop. ----------------------------------------------  

 -------- Por fim, deu conhecimento de que a Fundação Renal Portuguesa, 

pretende instalar uma clínica de hemodiálise em Celorico da Beira, 

permitindo assim, dotar o concelho com uma infraestrutura de grande 

interesse social, em particular para os insuficientes renais crónicos. Em 

contrapartida, o município poderá ceder um terreno para a sua implantação 

e consequentemente, dotar o mesmo de infraestruturas. --------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Vereador Victor Santos congratulou-se com a 

manifestação de intenção de instalação, no concelho de Celorico da Beira, 

uma clínica de hemodiálise, investimento que terá forte impacto na 

economia local. Mostrou-se disponível para colaborar com o executivo 

neste processo, defendendo os princípios a que se propôs perante os 

munícipes de Celorico da Beira. ----------------------------------------------------------  

 -------- Considera, que a autarquia deveria corrigir procedimentos a nível 

protocolar, isto porque o convite endereçado ao Senhor Comandante da 

Guarda Nacional Republicana, para a inauguração da Feira do Queijo, 

fazia menção à presença no Mercado Municipal, quando de facto a 
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receção às entidades oficiais, nomeadamente à Senhora Ministra da 

Presidência, acontecia no município, situação que o mesmo desconhecia. --  

 -------- De seguida, lamentou a ausência do Senhor Presidente da União de 

Freguesias de Celorico (São Pedro e Santa Maria) e Vila Boa do Mondego, 

José Rocha, na inauguração da requalificação da Praça da República. 

Lamenta ainda, que os lugares não sejam ocupados por quem de direito, e 

ao invés, sejam assumidos pelo Chefe de Gabinete e candidato à Câmara 

Municipal de Celorico da Beira, o que considera tratar-se de um inaceitável 

aproveitamento político. ---------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Relativamente à abertura da Feira do Queijo, o Senhor Presidente 

da Câmara deu conhecimento de que as pessoas são convidadas a estar 

presentes no município, acompanhando-o posteriormente, ao recinto do 

Mercado Municipal. No que concerne ao Senhor Presidente da União de 

Freguesias de Celorico, deu conhecimento de que o mesmo foi convidado, 

tal como todas as outras Juntas de Freguesia, a estar presente neste 

evento. As comemorações iniciaram-se no recinto do Mercado Municipal, 

dirigindo-se em seguida à Praça da República para a sua inauguração. ------  

 -------- Disse ainda, que o Chefe de Gabinete esteve presente nas 

comemorações, tal como todos os outros funcionários do município. ----------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Vereador Victor Santos deixa uma questão para reflexão, 

ou seja, qual o motivo para que o Chefe de Gabinete tenha sido o único 

funcionário do município, a subir ao palanque com as entidades presentes, 

incluindo o próprio Presidente da Câmara. --------------------------------------------  

 -------- No que diz respeito à antecipação do dia Internacional da Proteção 

Civil, considera que é um bom princípio realizar esta ação de sensibilização 

no Mercado Municipal, acrescentando que é um modelo a seguir, no futuro.  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- No uso da palavra, o Senhor Vereador José Luís Cabral disse que 

por norma os convites são endereçados a todas as entidades, e no caso de 
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uma falha a mesma é assumida e prontamente retificada. No entanto, no 

caso de persistirem dúvidas, situação que se aplica quer ao Senhor 

Comandante da Guarda Nacional Republicana, quer ao Senhor Presidente 

da União de Freguesias de Celorico, poderiam contactar o município no 

intuito de as esclarecer. ---------------------------------------------------------------------  

 -------- Relativamente à presença do Chefe de Gabinete nas comemorações 

da Feira do Queijo, questiona se é a primeira vez que esta situação se 

verifica. Nos últimos anos, o Chefe de Gabinete tem desempenhado este 

papel, tendo inclusive participado nas reuniões de preparação da Feira do 

Queijo. Disse ainda, que o mesmo desempenha várias funções, entre elas 

assegurar a representação do Senhor Presidente e Município, nos atos que 

este determinar, bem como assegurar o desenvolvimento das relações 

institucionais com os órgãos e estruturas do poder central, regional e local 

e outras entidades públicas e privadas. -------------------------------------------------  

 -------- No que concerne à Feira do Queijo, muitos se têm manifestado, 

inclusive na Assembleia Municipal, relativamente ao modelo apresentado, 

contudo, é face a este modelo, que este evento tem sido um sucesso e tem 

trazido cada vez mais gente, superando o nível de vendas, em relação ao 

ano passado. -----------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Por fim, endereçou os parabéns a todos os funcionários da autarquia 

que participaram na realização da Feira do Queijo, realçando o seu 

trabalho e empenho neste evento. -------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Vereador Manuel Portugal pretendeu saber se já foi 

efetuada alguma diligência relativamente ao realojamento dos munícipes 

de etnia cigana. Disse que esta situação começa a ficar insustentável, uma 

vez que se verifica a acumulação de lixo na via pública, entre outras 

situações. Referiu novamente, que caso a autarquia não tome medidas 

para resolver esta questão, irá denunciar a mesma junto das entidades 

competentes. -----------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
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 -------- O Senhor Vereador Victor Santos disse que deverá ser o órgão, 

Câmara Municipal, a denunciar esta situação e não um munícipe, 

individualmente. -------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Em resposta, o Senhor Presidente da Câmara deu conhecimento 

de que esta situação já foi participada às entidades competentes e que já 

havia sido feita a limpeza do local, por diversas vezes. ----------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Vereador Manuel Portugal acrescenta que a resolução 

desta situação é de extrema urgência. É evidente a ocupação ilegal de 

lotes de terreno, pertença da Câmara Municipal, bem como, de privados, 

facto que se verifica há vários anos. Para além desta situação, acresce o 

facto de haver água a correr a fio dia e noite, o que resulta num prejuízo 

considerável para o município. ------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Vereador Victor Santos considera que estão perante uma 

situação complexa, sobre a qual terão de delinear um plano de ação que 

atenue esta problemática. Sugere, que seja elaborado um oficio dirigido, às 

entidades competentes, acompanhado de um registo fotográfico do local. ---  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Face a tudo o que foi referido, o Senhor Presidente da Câmara 

decidiu convocar dois representantes da comunidade de etnia cigana, por 

forma a expor todas as situações descritas. -------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- De seguida, o Senhor Vereador Manuel Portugal registou com 

agrado a forma como decorreu a Feira do Queijo, verificando-se uma maior 

afluência de pessoas. A presença da TVI permitiu uma maior divulgação 

dos produtos e produtores do concelho. Destacou ainda, a estratégia de 

atuação de artistas durante o período da tarde, permitindo desta forma a 

presença de mais pessoas. ----------------------------------------------------------------  
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 -------- Por último, justificou a sua ausência na abertura da Feira, com uma 

atividade do Agrupamento, que decorreu em simultâneo. -------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Presidente da Câmara deu conhecimento de que o 

certame incluiu diversas atividades que pretendiam promover o que de 

melhor o concelho tem para oferecer, com especial enfoque para a 

promoção do Queijo Serra da Estrela, da pastorícia, dos saberes e sabores 

de Celorico da Beira, passando pelo riquíssimo e vasto património cultural 

e histórico que fazem com que o concelho seja cada vez mais procurado 

por turistas. -------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A estação televisiva TVI, transmitiu em direto o programa “Somos 

Portugal”, trazendo um vasto elenco de artistas. Este programa permitiu 

uma grande divulgação da Feira do Queijo e da Capital do Queijo Serra da 

Estrela, não só nas autopromoções da antena, como também no conteúdo 

do programa que incidiu sobre o concelho enquanto destino gastronómico 

e turístico, dando a conhecer também outros pontos de interesse. -------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- ORDEM DO DIA ----------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- 1. SECÇÃO DE CONTABILIDADE----------------------------------------------  

 -------- ASSUNTO: 3.ª ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO E GOP´S 2017 ------  

 -------- Foi presente informação interna, datada de 23/02/2017, com registo 

n.º 532, submetendo para aprovação a 3.ª Alteração ao Orçamento e 

GOP’s de 2017, documento cuja cópia se anexa a esta ata (1), 

considerando-se integralmente reproduzido e que fica arquivado em pasta 

respeitante a esta reunião. -----------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Presidente da Câmara começou por dizer que a alteração 

apresentada tem como objetivo essencial permitir o reforço da rubrica 

relativa à requalificação do loteamento Celurba, já que o primeiro 

procedimento para a obra em causa ficou deserto, tendo havido assim a 
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necessidade de os serviços técnicos reformularem o valor, para se realizar 

um novo procedimento. Aproveita-se esta alteração orçamental para 

realizar outros ajustamentos, sendo os mais relevantes: Loteamento 

Celurba - 14.000€, Largo da Estação de Celorico-Gare - 70.000€ e Obras 

de Conservação do Tribunal de Celorico da Beira - 35.000€ ---------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a 3.ª Alteração 

ao Orçamento e GOP´s, referentes ao ano de 2017. ----------------------------  

  ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- 2. SECÇÃO DE TRÂNSITO E VIAS MUNICIPAIS --------------------------  

 -------- 2.1 ASSUNTO: ANULAÇÃO DE ZONA DE ESTACIONAMENTO DE 

DURAÇÃO LIMITADA E RETIRADA DE PARQUÍMETRO NA PRAÇA DA 

REPÚBLICA JUNTO AO TRIBUNAL, EM CELORICO DA BEIRA ------------  

 -------- Foi presente informação técnica, com registo interno n.º 511, de 

22/02/2017, relativamente ao assunto identificado em epígrafe, documento 

cuja cópia se anexa a esta ata (2), considerando-se integralmente 

reproduzido e que fica arquivado em pasta respeitante a esta reunião. -------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Presidente da Câmara começou por dizer que tendo 

terminado as obras de requalificação na Praça da República, junto ao 

Tribunal, é necessário proceder à retirada do parquímetro existente nessa 

zona, uma vez que a requalificação não contemplou a demarcação de 

estacionamentos públicos. -----------------------------------------------------------------  

 -------- Disse que em tempos havia a intenção de colocar um parquímetro 

junto à Escola C+S Sacadura Cabral, uma vez que havia várias 

reclamações, por parte do comércio local afeto a essa zona. --------------------  

 -------- Apresentou duas propostas que deverão ser analisadas pela 

Técnica, quanto à sua viabilidade. Que o parquímetro da Praça da 

República seja transferido para a Avenida da Corredoura, junto à escola 

Sacadura Cabral. Que na Praça da República seja criado um 

estacionamento para pessoas de mobilidade condicionada, onde será 
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colocado um bloqueador de estacionamento, cuja chave ficaria a cargo do 

Tribunal. -----------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Relativamente aos parquímetros, o Senhor Vereador Victor Santos 

deu conhecimento de uma notícia, em que o município da Guarda, estaria 

a ponderar retirar os paquímetros existentes, uma vez que a despesa, é 

superior à receita. Questiona, no caso do município de Celorico da Beira, 

qual a receita dos parquímetros. ----------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Presidente da Câmara deu conhecimento de que em 

2016 e anos anteriores, verificou-se um saldo positivo nas receitas de 

parquímetros existentes. Contudo, irá solicitar que a Técnica, faça um 

levantamento das despesas e receitas com os parquímetros, desde o início 

do contrato de manutenção. ---------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Vereador Victor Santos solicitou ainda, que para além 

das despesas e receitas, seja apresentado o custo do parquímetro, bem 

como do contrato de manutenção. -------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Vereador Manuel Portugal expressou algum desagrado, 

no que concerne à proposta apresentada pelo Senhor Presidente da 

Câmara, em colocar o parquímetro na Avenida da Corredoura. Com esta 

situação, os docentes que frequentam os estabelecimentos comerciais pela 

manhã, deixarão de o fazer, uma vez que terão de estacionar na parte de 

trás da escola. Considera, que esta proposta carece de uma reflexão mais 

abrangente. -------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, proceder ao 

cancelamento/anulação da zona de estacionamento de duração 

limitada, localizada na Praça da República, junto ao Tribunal em 

Celorico da Beira, assim como à retirada de toda a sinalização de 
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trânsito afeta à zona, como também, o cancelamento/anulação do 

lugar de estacionamento para pessoas de mobilidade condicionada, 

devendo ser comunicado à firma Resopre – Sociedade Revendedora 

de Aparelhos de Precisão, S.A., que proceda à retirada do 

parquímetro em causa. --------------------------------------------------------------------  

  ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- 2.2 ASSUNTO: CIRCULAÇÃO AUTOMÓVEL NA RUA 25 DE 

ABRIL --------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Requerente: Catarina Vanessa Andrade Santos Mimoso -------------  

 -------- Foi presente informação técnica, com registo interno n.º 473, de 

20/02/2017, relativamente ao assunto identificado em epígrafe, documento 

cuja cópia se anexa a esta ata (3), considerando-se integralmente 

reproduzido e que fica arquivado em pasta respeitante a esta reunião. -------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Presidente da Câmara começou por dizer que foi 

rececionado no município, uma exposição de uma munícipe, relativamente 

à circulação automóvel na Rua 25 de Abril, em Celorico da Beira. --------------  

 -------- Segundo informação da Técnica, o executivo terá de optar por uma 

das soluções apresentadas, ou seja, retirar os lugares de estacionamento 

públicos horizontais da Rua 25 de Abril, inviabilizando-se a zona de 

estacionamento de duração limitada ali existente, implicando a retirada do 

respetivo parquímetro e toda a sinalização afeta ao mesmo, ficando assim 

o trânsito a circular nos dois sentidos ou a Rua 25 de Abril ficar apenas 

com um sentido de trânsito, ou ascendente ou descendente, mantendo-se 

a zona de estacionamento de duração limitada. --------------------------------------  

 -------- A Técnica refere ainda, que não sendo atualmente possível o 

cruzamento com a necessária segurança entre dois veículos que transitem 

em sentidos opostos, devido aos estacionamentos demarcados, poderá ser 

retirada a paragem de veículos de transporte coletivo de passageiros da 

Rua 25 de abril, e esta carreira de Celorico da Beira – Videmonte, aquando 

da chegada à Rotunda de Vale de Azares faria o trajeto, para a direita, 
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passando na Rotunda Cova da Areia, subindo a Rua Dom João de Oliveira 

Matos, com paragem aos utentes em frente ao “Intermarché” e na curva do 

Azagão, ao início do Bairro de Santa Luzia, seguindo até à paragem junto à 

Câmara Municipal e continuando o trajeto até à Escola C+S e depois 

Central de Camionagem. No seu regresso o circuito seria o inverso com as 

mesmas paragens, dando aos utentes dos transportes públicos mais 

opções de entrada e saída nas paragens junto a outros comércios/serviços, 

abrangendo uma maior área de trajeto dentro do perímetro urbano da Vila 

de Celorico da Beira. -------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Vereador Luís Carlos sugeriu, que para além de todas as 

paragens descritas, seja também incluída a Praça da República, junto ao 

Tribunal. -----------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, retirar a paragem de 

veículos de transporte coletivo de passageiros da Rua 25 de Abril, em 

Celorico da Beira, no sentido de ida e volta, sendo o trajeto efetuado 

nos termos da informação técnica, incluindo paragem na Praça da 

República (Tribunal), na Rua Dom João de Oliveira Matos, na Curva do 

Azagão e em frente ao “Intermarché”, continuando os lugares de 

estacionamento da rua 25 de abril a pertencer a uma zona de 

estacionamento de duração limitada, mantendo-se os dois sentidos 

de trânsito. -------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 2.3 ASSUNTO: PASSEIO TT ALVENDRE 25/02/2017 - 

RATIFICAÇÃO DE DESPACHO ---------------------------------------------------------  

 -------- Requerente: Comissão de Melhoramentos do Alvendre --------------  

 -------- Foi presente, para ratificar, despacho do Senhor Presidente da 

Câmara, relativamente à emissão de parecer favorável, do evento 

denominado “Passeio TT Alvendre”, no dia 25/02/2017. ---------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
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 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, ratificar o despacho do 

Senhor Presidente da Câmara. ---------------------------------------------------------  

  ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- 3. SECÇÃO DE AÇÃO SOCIAL, SAÚDE E FAMÍLIA ---------------------  

 -------- ASSUNTO: PAA - ÁREA DE ATIVIDADES - ASSOCIAÇÃO DE 

CAÇA, PESCA, TIRO E AGRICULTURA DA RATOEIRA ------------------------  

 -------- Foi presente informação interna, com registo n.º 530, de 23/02/2017, 

dando conhecimento de que a Associação de Caça, Pesca, Tiro e 

Agricultura da Ratoeira, apresentou candidatura ao PAA, na área de 

Atividades, com o objetivo de criar uma plataforma capaz de fornecer 

energia elétrica ao espaço da Praia Fluvial, para que possam ser feitas as 

diversas atividades. --------------------------------------------------------------------------  

 -------- Informa ainda, que a requerente apresentou toda a documentação 

exigida, e que está de acordo com o Regulamento do PAA. A referida 

candidatura apresenta um orçamento no valor total de 24.769,51€, sendo 

que o apoio financeiro solicitado ao PAA é no valor de 24.769,51 €. Nesta 

sequência, submete-se a minuta do contrato programa entre a referida 

entidade e o Município de Celorico da Beira. ------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Presidente da Câmara propôs a atribuição de um apoio 

financeiro no montante de 24.769,51€, sendo o mesmo efetuado, num 

único pagamento. -----------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Vereador Victor Santos disse que irá votar 

favoravelmente a atribuição deste subsídio. Esta solicitação, recorda o 

investimento feito nas piscinas flutuantes, da Praia Fluvial da Ratoeira, que 

nunca mais viu serem utilizadas. O verão aproxima-se e terão de resolver 

esta questão. -----------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- No uso da palavra, o Senhor Presidente da Câmara deu 

conhecimento de que todos os anos, à exceção do anterior, as piscinas 
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estiveram disponíveis. Isto porque, verifica-se a existência de um manto de 

água com características gordurosas, o que implica que as águas fiquem 

impróprias para ser utilizadas. -------------------------------------------------------------  

 -------- Nesta sequência, deu conhecimento de que foi efetuado um 

levantamento da conhecida praia dos Doutores, cuja ideia era transferir a 

piscina flutuante para esse local. Contudo, o caminho encontra-se 

obstruído com pedras, situação que terão de verificar. -----------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Vereador Victor Santos disse que sempre ouviu 

referências sobre a praia dos Doutores. Agrada-o a ideia de fazer algo 

neste local, que permita dinamizar o espaço. Sobre o caminho de acesso, 

refere que se o mesmo é público não pode ser barrado, situação que terão 

de averiguar. -----------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Vereador Manuel Portugal é de opinião que o Rio 

Mondego precisa de mais cuidados, uma vez que a Praia Fluvial da 

Ratoeira é penalizada por causa da poluição de um lagar de azeite 

existente nessa zona. Desde 2005 que tem alertado para a requalificação 

de todo o Mondego, até à Ponte da Lavandeira. -------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Presidente da Câmara concorda com o Senhor Vereador 

Manuel Portugal. Disse ainda, que a Câmara Municipal tem um projeto no 

Património Natural, relativamente à Valorização do Corredor Ecológico do 

Mondego, ao Pacto CIM-BSE. ------------------------------------------------------------  

 -------- Deu conhecimento de que é intenção da CCDR, efetuar uma 

requalificação ao percurso do Mondego, desde a Figueira da Foz à sua 

nascente. ----------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Disse ainda, que a Câmara Municipal da Guarda está a ponderar 

fazer um percurso que envolve a aplicação de passadiços, do género dos 

Passadiços do Paiva, abrangendo também o Mondego. O interessante 

seria efetuar um projeto conjunto. --------------------------------------------------------  
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 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar o contrato 

programa a celebrar entre a Associação de Caça, Pesca, Tiro e 

Agricultura da Ratoeira e o Município de Celorico da Beira, nos 

termos do PAA, cujo apoio financeiro será no montante de 24.769,51€.  

  ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- 4. AUTO DE VISTORIA N.º 1/2017 ----------------------------------------------  

 -------- ASSUNTO: PROCESSO DE VISTORIA N.º 02/2013 ----------------------  

 -------- Foi presente auto de vistoria n.º 1/2017, relativo ao processo de 

vistoria n.º 2/2013. ----------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, notificar o proprietário do 

imóvel, para proceder aos trabalhos descritos no auto, no prazo 

máximo de 30 dias. -------------------------------------------------------------------------  

  ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- 5. AUTO DE VISTORIA N.º 2/2017 ----------------------------------------------  

 -------- ASSUNTO: PROCESSO DE VISTORIA N.º 01/2014 ----------------------  

 -------- Foi presente auto de vistoria n.º 2/2017 relativo ao processo de 

vistoria n.º 01/2014. --------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, notificar a proprietária do 

imóvel, para proceder aos trabalhos descritos no auto, no prazo 

máximo de 30 dias. -------------------------------------------------------------------------  

  ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- 6. GRUPO PARLAMENTAR DO PCP ------------------------------------------  

 -------- ASSUNTO: POLÍTICA DE DESCENTRALIZAÇÃO - DECLARAÇÃO 

POLÍTICA DA DEPUTADA PAULA SANTOS (PCP) ------------------------------  

 -------- Foi presente, para conhecimento, email do Grupo Parlamentar do 

PCP, com registo de entrada n.º 1747, de 12/02/2017, sobre o assunto em 

título.  --------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
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  ------- 7. RUI MANUEL DE FREITAS CASTRO --------------------------------------  

 -------- ASSUNTO: ESPAÇO DE PERNOITA ------------------------------------------  

 -------- Foi presente, para conhecimento, email em nome do Senhor Rui 

Manuel de Freitas Castro, com registo de entrada n.º 2018, de 23/02/2017, 

sobre o assunto em título. ------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- DELIBERAÇÕES ---------------------------------------------------------------------  

 -------- Os textos das deliberações constantes desta ata foram aprovados em 

minuta para efeitos de eficácia imediata. -----------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- ENCERRAMENTO -------------------------------------------------------------------  

 -------- Eram 12h e nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu por 

encerrada a reunião, da qual para constar se lavrou a presente ata, que vai 

ser assinada, pelo Senhor Presidente e por mim, Sónia Cristina de Almeida 

Salgado Fernandes, que a secretariei. --------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  


